

042	UTBM service communication	Le Pays	Samedi 5 février 2011
		Une + Aire Urbaine	Vandalisme - sevenans - dégâts - plainte gendarmerie

Vandalisme à l'université de Sévenans : 25 000€ de dégâts

Sévenans Vandalisme à l'UTBM : 25 000 euros de dégâts

Vitres cassées, blocs de climatisation détruits, ordinateurs renversés... Dans la nuit de jeudi à hier, une ou plusieurs personnes sont entrées par effraction dans les locaux de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, à Sévenans, et ont mis à sac un des bureaux. Les vitres de deux autres bureaux ont été brisées.

Selon la direction de l'école d'ingénieurs, rien n'a été volé

mais le préjudice lié aux dégradations est estimé à 25 000 €. Les auteurs seraient passés par le toit-terrasse de l'établissement, semble-t-il après 4 h du matin.

Les responsables de l'UTBM ont déposé plainte à la gendarmerie de Belfort, qui a ouvert une enquête. Des empreintes auraient notamment été relevées pour tenter de retrouver le ou les vandales.